



都会の子どもたち、田植えに初挑戦（6/3）



中央区子ども会育成連合会の主催による田植え体験が奈井江町の田んぼで行われ、親子連れなど約80人が参加しました。



子どもたちは田植えが初めてで、田んぼに素足で入ることも恐る恐るでしたが、時間が経つとともに、泥だらけになりながら田んぼの中を元気よく走り回っていました。

鴨々川を美しく（6/4）

鴨々川河畔（南8西4）で、「鴨々川を清流にする会」及び「クリーンアップ鴨々川清掃実行委員会」主催の清掃活動が行われました。

町内会や地域のさまざまな団体から総勢200人が参加し、ごみ拾いや川底の清掃作業で心地よい汗を流しました。

約1時間半の作業で、清掃トラック2台分のごみが集められました。



花で歩道美化（6/9）

北3条通（東1～7丁目）において、東北連合町内会をはじめ地域の方約60人が参加し、歩道の植樹ますや花壇にペコニアなどの花苗4600株を植えました。

小雨が降る中、参加者はシャベルを使って、色とりどりの花を植える作業を手際よく行いました。

花植え後の草取りや水やりは事業所などの協力を得て行う予定です。



広 告 欄